

Inauguran en La Habana exposición en homenaje a Fidel Castro



La Habana, 1 jul (RHC-PL) La muestra fotográfica Soldado de las Ideas, dedicada a Fidel Castro, se inauguró, este viernes, durante la primera jornada de la XVII Feria Arte en La Rampa, con sede en el Pabellón Cuba.

La exposición en homenaje a los 90 años del líder histórico de la Revolución cubana incluye 19 imágenes de los fotógrafos locales Liborio Noval e Ismael Francisco, y son resultado de diversas coberturas periodísticas.

Instantáneas como El gigante, de Noval, que muestra a Fidel Castro durante el acto por el aniversario 40 de la proclamación del carácter socialista de la Revolución (2001), y la más reciente fotografía de Francisco en la Sesión de clausura del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba (2016), se exhiben en el espacio El Túnel, del ya mencionado recinto cultural.

Durante la jornada inaugural de la muestra, estuvieron presentes el Ministro cubano de Cultura, Julián González Toledo, representantes de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), del Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC) y de otras instituciones artísticas.

Cada imagen de la exposición representa una mirada, una expresión, síntesis y actitudes que hablan de Fidel Castro, quien el próximo 13 de agosto cumplirá 90 años de vida y continúa en la vanguardia revolucionaria de Cuba como un Soldado de las Ideas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98785-inauguran-en-la-habana-exposicion-en-homenaje-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba